

**ご入学・ご進級おめでとうございます(\*^^)v**



桜が咲く暖かい時期を迎えました。ご入学、ご進級の方、本当におめでとうございます！新年度を迎え、新たな出会いや学ぶことが沢山あると思います。何事も明るく取り組み、悔いの無い一年を過ごしましょう！（私も駐在所4年目に突入です！）

さて、2月から3月にかけての梅まつり、無事に終了することができました。梅の開花の時期は昨年より遅かったです、観光客が去年よりはるかに多かった気がします…(\*\_\*). ですが、皆様の協力のお陰でトラブルや重大な事故をが起きること無く終えられたこと、大変感謝しております！今年も警戒活動をさせて頂きましたが、梅の綺麗さに今年もうっとり(\*^▽^\*)観光地を守る活動は、私にとって数少ない貴重な経験なのです！

来年も綺麗な状態で見れるよう、皆様で良い環境を維持していきましょう。

**騙す方は 人間じゃなくて自動音声？ 増えてます△**

令和6年も、市役所や役場騙りの還付金、警察を騙る詐欺電話を数多く認知しました。ですが、新たに「自動音声」による詐欺電話も出始めたのはご存じでしょうか。電力会社、企業のアンケート等を騙ってダイヤル式で操作させて住所を特定し、相手を騙す作戦です。

「オレオレ、還付金など、お金にがんするものは詐欺！！」という固定観念は捨てたほうがいいかもしれません。自動音声にも十分気を付けて下さい。そもそも、自動音声で電話が掛がってくるケースは見られませんし、ナビダイヤルは自ら発信した時に、受け取る側が使用するものです。信じる前に通報してください！

**注目**

待ってるぜ  
将来の警察官！！！！

埼玉県警察では、3/3～ 4/16の午後5時まで警察官募集を行っています！！「公務員受けてみたい」「前に受けたがダメだった」と思っているそこのアナタ！！この機会にぜひ！！

私は、「制服カッコいいなあ」という理由で警察官になりましたが、公私ともに本当に充実していますよ！検討してください！

**如意で強盗事件の発生**

今年の3月10日月曜日の未明に、斧で脅し、現金を奪いとった悪質な強盗事件が発生しました。

管轄は越生交番ではありますが、同じ越生町として、こういった不審者が梅園地区に来る可能性も否定できません。犯罪を起こすものは、事前に何かしら「不審な動き」をします。見つけたら通報をお願いします。